



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Tabaiba Alta, 26.05.2025

Liebe Eltern der Klassen 8a und 8b,

die Fachkolleginnen und Fachkollegen der Jahrgangsstufe 8 haben auf den pädagogischen Konferenzen im April zusammen mit der Schulpsychologin sowie der Schulleitung eine Neuzusammensetzung beider Klassen 8 beschlossen.

Im Folgenden möchte ich die Gründe für diese Entscheidung erläutern und das weitere Vorgehen beschreiben:

Die Kinder bewegen sich seit vielen Jahren im selben Klassenverband. Eine neue Mischung ermöglicht es ihnen, neue Freundschaften zu schließen und sich mit einer größeren Vielfalt an Mitschülerinnen und Mitschülern auseinanderzusetzen.

In beiden Klassen haben sich im Laufe der Zeit feste Strukturen oder auch Konflikte entwickelt. Diese Beobachtungen konnte auch unsere Schulpsychologin bestätigen, die in diesem Schuljahr mit Schülerinnen und Schüler der beiden Klassen gearbeitet hat, um sich ein Bild zu machen. Diese über Jahre verfestigten Strukturen möchten wir in beiden Klassen aufweichen. Wir möchten damit für alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit schaffen, sich neu zu orientieren und aus alten Gewohnheiten auszubrechen. Durch die Durchmischung haben wir die Möglichkeit, ungünstige Konstellationen aufzubrechen und einen neuen, positiven Start zu ermöglichen.

Durch die Neuverteilung lernen die Kinder, sich in neuen Gruppen zurechtzufinden, auf andere einzugehen und soziale Kompetenzen weiterzuentwickeln. Das fördert die Klassengemeinschaft und stärkt die persönliche Entwicklung jedes einzelnen Kindes.

Wir streben ausgewogene Lerngruppen an, um alle Kinder bestmöglich zu fördern – sowohl leistungsstärkere als auch leistungsschwächere Schülerinnen und Schüler profitieren davon.

In den nächsten Tagen werden wir Ihren Kindern die Möglichkeit geben, sich maximal 3 Mitschülerinnen und Mitschüler aus der Jahrgangsstufe zu wünschen, mit denen sie in der neu zusammengesetzten Klasse sein möchten. Wir garantieren, mindestens einen dieser Wünsche zu erfüllen.

Die beiden Klassenlehrerinnen werden dann gemeinsam mit mir und unserer Schulpsychologin die neue Klassenzusammensetzung erarbeiten. Dabei achten wir neben den Wünschen Ihrer Kinder auf ein möglichst ausgewogenes Leistungsniveau in allen Fächern.

Am Ende des Schuljahres werden wir Sie und Ihre Kinder über die neue Klassenzusammensetzung informieren.

Wir hoffen, dass wir mit dieser Veränderung im Sinne Ihrer Kinder und auch in Ihrem Sinne einen erfolgreichen Neustart und mehr Zufriedenheit und Leistungsbereitschaft für alle schaffen können.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Linkersdörfer (Mittelstufenkoordinator)



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Estimados padres de las clases 8a y 8b,

En las reuniones pedagógicas de abril, el profesorado de las clases 8, junto con la psicóloga escolar y la dirección del colegio, decidieron una nueva composición de las clases 8.

A continuación, me gustaría explicar los motivos de esta decisión y describir los próximos pasos:

Los niños llevan muchos años en la misma clase. Una nueva mezcla les permite hacer nuevos amigos y relacionarse con una mayor variedad de compañeros.

En ambas clases se han desarrollado estructuras firmes y algunos conflictos a lo largo del tiempo. Estas observaciones también fueron confirmadas por nuestra psicóloga escolar, que ha trabajado con los alumnos de ambas clases durante este curso escolar para hacerse una idea. Queremos suavizar estas estructuras, que se han enquistado a lo largo de los años, en ambas clases. Queremos crear la oportunidad de que todos los alumnos se reorienten y rompan con los viejos hábitos. Al mezclar las clases, tenemos la oportunidad de romper constelaciones desfavorables y permitir un nuevo comienzo positivo.

Mediante la reorganización, los niños aprenden a encontrar su camino en nuevos grupos, a responder a los demás y a seguir desarrollando sus habilidades sociales. Esto fomenta la comunidad de la clase y refuerza el desarrollo personal de cada niño.

Nos esforzaremos para que los grupos de aprendizaje sean equilibrados para ofrecer el mejor apoyo posible a todos los niños; para que tanto los alumnos más fuertes como los más débiles se beneficien de ello.

En los próximos días, daremos a sus hijos la oportunidad de solicitar un máximo de 3 compañeros del curso con los que les gustaría estar en la nueva clase. Garantizamos el cumplimiento de al menos uno de estos deseos.

A continuación, las dos tutoras de las clases, nuestra psicóloga escolar y yo elaboraremos la nueva composición de las clases. Además de tener en cuenta los deseos de sus hijos, nos aseguraremos de que el nivel de rendimiento en las diferentes asignaturas sea lo más equilibrado posible.

Al final del curso escolar, les informaremos a Ustedes y a sus hijas y sus hijos sobre la nueva composición de las clases.

Esperamos que con este cambio podamos crear un nuevo comienzo exitoso y más satisfacción y motivación para todos.

Atentamente

Bernd Linkersdörfer (Coordinador de Secundaria)